



PP, PSOE y C's ven que la base del Pacto de Estado de Educación estará en 2018

Los parlamentarios apuestan por aparcar las diferencias aunque los socialistas reconocen que habrá escollos en la materia de Religión



Lorena González, M^a Luz Martínez, Gloria Díez, Ángel García, María Jesús Moro y Marta Martín. I ALMEIDA

A.B. | SALAMANCA

Los portavoces de los principales partidos políticos que están trabajando en el borrador del Pacto de Estado de Educación abogaron porque las bases del documento puedan estar elaboradas en 2018 durante un encuentro organizado por la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca. La diputada del PP en la Comisión de Educación María Jesús Moro abogó por "aparcar las diferencias" para conseguir un documento "sólido" en el primer trimestre del año. "Hay pequeñas grietas, pero de la silla no nos van a mover", expresó convencida la diputada, consciente de la "responsabilidad con los ciudadanos".

La portavoz de Educación del PSOE, M^a Luz Martínez, defen-

dió la necesidad de un "consenso" avalado porque las propuestas tienen que contar con el apoyo de dos tercios del Congreso de los Diputados. En este sentido, recordó que por primera vez "se parte de cero" para la elaboración del pacto educativo tras haber escuchado 83 comparecencias de expertos en Educación. La socialista reconoce que "poner plazos es "complicado" aunque espera que en el mes de mayo se tengan las bases. Aún así señala que habrá escollos que aún no se han abordado como la materia de Religión. "Ha habido un retroceso no solo porque la asignatura es evaluable, sino porque es incompatible con la Educación Cívica en Valores. Es inasumible en un sistema educativo que pretende formar a todos

"Hay pequeñas grietas, pero de la silla no nos vamos a mover", expresó la diputada salmantina María Jesús Moro

los niños con una formación cívica común", destacó. Martínez insistió en la necesidad de una financiación adecuada para poder cristalizar los acuerdos.

La portavoz de Ciudadanos, Marta Martín, achacó a la entrada de nuevos partidos como la formación naranja el hecho de que se haya logrado una "oportunidad única" de alcanzar un pacto. "No es posible que hayamos estado desde la Transición cambiando de ley con cada cambio de gobierno. La estabilidad es una

herramienta esencial para una educación de calidad", sentenció. Por último, la procuradora de Podemos Lorena González puntualizó que para que el acuerdo perdure debe llevar aparejado un "acuerdo social sólido".

La presidenta de la Conferencia de Decanos de Castilla y León, Gloria Díez, lamentó que hasta ahora no hayan sido informados del pacto educativo y mostró su predisposición para que se le escuche para solucionar la "gran asignatura pendiente".